
パブリックコメントの結果について 

「大蔵村役場新庁舎整備基本設計（案）」に関するご意見と回答 

〇  実施期間  ：  令和６年７月５日（金）～令和６年７月２２日（月） 

〇  受付人数・ご意見の数  ：  ２件（２名） 

NO いただいたご意見 回      答 

１ 

 

２階の集会室を１階に、研修室、調理室など２階に、した方が良いと思います。 

その理由として、集会室で大イベント有り、高齢者の方が多く参加している時に、

万が一、地震や火災などの災害が発生した場合の、避難を考えると、集会室は、一

階の方がよいと思います。 

それから 屋上に積もった、雪の排雪についてですが、どの様な方法なのか、大

蔵村は、全国でも有名なほどの豪雪地帯です。屋上や駐車場に積もった雪をいかに

経費をかけずに処理するかが、この新庁舎建設の、大きなポイントになると思いま

す。いろんな方々の、知恵を参考にしながら、今後長い将来を見据えた、大蔵村役

場を建設して頂きますようお願い致します。 

 

 

集会室は２階吹き抜けの大空間となるため、梁を強固にする必要が

あります。①１階に配置した場合、集会室の真上（３階）に会議室等の

室を設けることになりますので、さらに強固な梁が必要になり建築費

が増大すること、また、②１階にブックカフェを配置し、皆さんが自由

に集える場の提供やイベント開催を通じて村の賑わいを創出していく

ことなど、これらのことを踏まえ集会室を２階に配置する計画とした

ところです。 

災害発生時に備え、階段の適正な配置、非常電源によるエレベーター

運転、３階展望テラスの避難テラスとしての活用など、対策を講じてお

ります。 

屋根の雪については、フラットな陸屋根で落雪させない方式とし、雪

庇対策としても雪庇防止フェンスを設置する計画としています。駐車

場等の敷地内の雪も、十分な雪押場面積を設け排雪経費の削減を目指

しています。 

 

２ 

 

保存会所有の太鼓等の備品の保管場所の確保のお願い 

現在、備品等については、中央公民館において保管して頂いておりますが、地区

公民館には保管スペースが無いため、新施設におきましても、引き続き保管できる

スペースの確保を是非ともお願いします。 

 

 

各団体で所有する備品については、原則として各団体において場所

の確保と保管をしていただいております。現在の太鼓等の中央公民館

内での保管の経緯は不明です。 

 

 


